
女性部会運営委員　加藤ひとみ（実ハウジング）

　平成28年 6 月22日午後 1時30分～司会担当の市
川運営委員の発声にて、本年度の女性部会総会が
開催されました。
　㈲リアリティ三紀　米田部会長の挨拶から始ま
り、来賓の清水協会長、東條副会長兼総務委員長
のご挨拶をいただいた後、澤内副部会長の議長に
より議事に入りました。
　第 1号議案平成27年度事業報告の件、第 2号議
案平成28年度事業計画案報告の件、第 3号議案平
成28年度役員改選案の承認の件を上程し全て異議
なく承認され総会が無事終了致しました。
　総会後、清水協会長、東條総務委員長を講師と
して迎え、研修会を行いました。
　第一部として「不動産業界の現状と展望」清水
協会長より、第二部として「今、求められる不動
産業者とは」東條総務委員長より、それぞれ長年
のご自身の業者としての経験談等を交え、講演し
てくださいました。
　そして清水協会長より、来年度徳島県宅建協会
が創立50周年を迎えるにあたり、女性部会の皆さ
んに女性ならではのきめ細やかな心遣いを50周年
事業に活かしていただき、協力をお願いしたいと

の激励のお言葉をいただきました。
　私達、徳島宅建協会女性部会も設立10周年を迎
えた本年度、今までの町づくり研修を活かして、
徳島県の不動産業界の活性化を目指し、消費者の
ニーズに少しでも応えられ、プラス私達不動産業
者も潤うようにさらに充実した興味津々な中味の
濃い研修会等、企画して参りたいと思う次第です。
　我が協会の女性部会の皆さん！！（女性の代表
者、取引士の方は女性部会員です）いい町づくり
につながる仕事ができるよう、研修会、勉強会に
参加してご意見等々交換しませんか？お待ちして
おります。
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